

Musikalische und literarische Senioren-Weihnachtsfeier



Auch in diesem Jahr erging eine Einladung zur gemütlichen Senioren-Weihnachtsfeier an die Mutterstadter Seniorinnen und Senioren. Die Leiterin Christine Franz-Yilmaz konnte viele neue und alt bekannte Gesichter im Saal im Senioren-Treff begrüßen. Die 1. Beigeordnete Andrea Franz gesellte sich ebenso unter die zahlreichen Besucherinnen und Besucher, die sich Kaffee und Kuchen bei adventlicher Stimmung schmecken ließen wie viele Heimbewohner der Pro Seniore Residenz mit deren Leiter Stefan Scheib und Martina Wilms als Residenzberaterin. Christine Franz-Yilmaz nutzte die Gelegenheit, um sich bei den tatkräftigen Helferinnen und Helfern des Senioren-Treffs zu bedanken, die das ganze Jahr dafür sorgten, dass sich die Mutterstadter Seniorinnen und Senioren bei den zahlreichen Veranstaltungen des Senioren-Treffs oder auch bei dem normalen Betrieb in der Cafeteria wohl und heimisch fühlen. Besonderer Dank galt somit Britta Hermeling und Mariola Juszczak, den guten Seelen des Hauses sowie der treuen Unterstützung von Karl Pachl und Erna Lamm.

Die musikalische Begleitung übernahm die Hausband Edelweiß mit weihnachtlichen Melodien und Emil Stenger sowie Maria Ferber ließen es sich nicht nehmen, besinnliche Geschichten und Gedichte zur Adventszeit vorzutragen. Auch dieses Jahr gingen die Gäste nicht leer aus, auf den Tischen befand sich für Jede und Jeden ein kleiner vorweihnachtlicher Gruß. Mit dem gemeinschaftlich gesungenen Lied "Stille Nacht" trat man den Heimweg an.

(Amtsblatt vom 11. Dezember 2014)
(Bild: Gerd Deffner)